

## Was hat die Furt mit dem Namen der Stadt zu tun?

### Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab



Dass eine Stadt an einer \_\_\_\_\_ lag oder liegt, erkennt

man oft an ihrem Namen. Ein Beispiel ist die Stadt Frankfurt am

\_\_\_\_\_. Fränkische Siedler errichteten sie an einer Furt  
über den Fluss Main.

In \_\_\_\_\_ enden solche Namen auf „ford“, wie Oxford, die

Ochsenfurt. In den Niederlanden gibt es \_\_\_\_\_ und auch

Utrecht oder Dordrecht: Diese Endung kommt vom lateinischen Wort

„traiectum“, das \_\_\_\_\_ bedeutet. Ähnlich ist es in vielen

slawischen Sprachen: Die kroatische Stadt Slavonski

\_\_\_\_\_ hat in ihrem Namen das „brod“, das früher Furt

bedeutete.

Amersfoort

Furt

Übergang

England

Main

Brod